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令和６年度 

甲賀市地域公共交通活性化協議会第２回自動車部会 議事録 

 

 

１．日時：令和７年２月５日（水） １０：００ ～ １１：２０ 

 

 

２．場所：甲賀市役所３０１会議室  

 

 

３．出席者：委員数２６名 … 出席者２１名 欠席者５名 

 

 

４． 総  会 

① 報告事項 

報告第１号 公共交通利用促進の取り組みについて 

 

報告第２号 運賃協議部会への協議について 

全員承認 

② 協議事項 

第１号議案 コミバス令和７年４月１日ダイヤ改正について 

全員承認 

 

第２号議案 コミタク（デマンド）令和７年４月１日ダイヤ改正について 

全員承認 

 

第３号議案 自家用有償旅客運送（甲賀流公共ライドシェア）の実証運行について 

全員承認 

 

 

 

５．その他 

 

６．閉  会 
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議事の会議 概要 

【開  会】事務局 

１．あいさつ （自動車部会長） 

２．委員紹介 （座席表により省略） 

３．議  事 

事務局：本日は、委員２６名中２１名のご出席をいただいております。 

当協議会設置要綱第７条第２項に、会議の成立要件として「委員の半数以上の

出席」となっており、これを満たしていることをご報告いたします。 

それでは、議事に入らせていただきます。 

当協議会設置要綱第７条第１項の規定では、会長が議長を行うこととなってい

ますことから自動車部会長により議事進行を行っていただきます。それでは、

議長よろしくお願いします。 

 

４．自動車部会 

（１） 報告事項 

 

報告第１号 コミバス・コミタク（デマンド）の運行状況について 

 

議 長：報告第１号について説明を事務局よりお願いします。 

＜事務局から説明＞ 

議 長：報告第１号について、ご意見、ご質問等あればお伺いします。 

委 員：説明のあった運行状況結果について、説明会やホームページ等で市民へお知ら

せする予定はありますか。  

事務局：地域説明会等の機会があれば、説明している場合があります。また、市のホー

ムページについては、路線ごとの利用者数や補助金の金額等、大枠の内容を公

開しています。今回の説明内容については、産業建設常任委員会にて市議会議

員へ説明を行う予定です。 

議 長：他に意見もないようですので、報告第１号についての説明を終わらせていただ

き、報告第２号へ移らせていただきます。 

 

  報告第２号 運賃協議部会への協議について 

 

議 長：報告第２号について説明を事務局よりお願いします。 

＜事務局から説明＞ 

議 長：報告第２号について、ご意見、ご質問等あればお伺いします。 

   （意見なし） 

議 長：意見もないようですので、報告第２号についての説明を終わらせていただき、

協議事項に移らせていただきます。 
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（２） 協議事項 

 

第１号議案 コミバス令和７年４月１日ダイヤ改正について 

 

議 長：第１号議案について説明を事務局よりお願いします。 

＜事務局から説明＞ 

議 長：第１号議案について、ご意見、ご質問等あればお伺いします。 

委 員：資料の見方について確認させていただきたいが、赤字で時刻が記載されている

部分については、この時間に変更するということで良いでしょうか。例えば土

山本線であれば、甲賀病院の時刻が赤字で記載されています。従来から運行さ

れている便の時刻を調整し、新たに甲賀病院を経由するよう改めたという理解

で良いでしょうか。 

事務局：資料については、変更後の時刻を赤字で記載しています。時刻が記載されてい

ない箇所については、現時点で JR 草津線の改正後時刻が公表されていないこ

とから、公開後、バスとの接続を考慮した時刻を設定する予定です。土山本線

については、運転手不足等の理由により便数を減らす必要があったため、利用

者の少ない田村神社から甲賀病院へ至る便を廃止する予定です。廃止により、

甲賀病院へ行く便がなくなることから、田村神社から貴生川駅へ至る便の途中

で甲賀病院を経由するよう変更しようとするものです。 

議 長：他に意見もないようですので、第１号議案について、承認いただける方は挙手

をお願いします。 

（全員挙手） 

議 長：第１号議案は、承認されました。 

 

第２号議案 コミタク（デマンド）令和７年４月１日ダイヤ改正について 

 

議 長：第２号議案について説明を事務局よりお願いします。 

＜事務局から説明＞ 

議 長：第２号議案について、ご意見、ご質問等あればお伺いします。 

   （意見なし） 

議 長：意見もないようですので、第２号議案について、承認いただける方は挙手をお

願いします。 

（全員挙手） 

議 長：第２号議案は、承認されました。 

 

 

第３号議案 自家用有償旅客運送（甲賀流公共ライドシェア）の実証運行について 

 

議 長：第３号議案について説明を事務局よりお願いします。 
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＜事務局から説明＞ 

議 長：第３号議案について、ご意見、ご質問等あればお伺いします。 

 （意見なし） 

議 長：意見もないようですので、第３号議案について、承認いただける方は挙手をお

願いします。 

（全員挙手） 

議 長：第３号議案は、承認されました。 

 

 

５．その他 

議 長：全ての議題について終了しましたが、その他意見等あればお伺いします。 

委 員：令和７年２月１５日の午後１時より、イオンシネマ草津にて「滋賀の公共交通

未来アイデア会議」が開催されますので、この場で紹介させていただきたいと

思います。  

 

 

６．閉 会 

  

 


